

富士山の麓を国際都市に!

富士市議会議員

山下いづみ活動レポート

Vol. 18 発行 山下いづみ後援会 2019 年 新春号 〒417-0001 静岡県富士市今泉 8-1 3-1 1 Tel&Fax 0545-53-2458

E-mail iyamashita64@cpost.plala.or.jp

ホームページ: http://www.izumi-yamashita.net/



新しい年に向けて

新しい年の幕開けは、希望に満ち溢れ心爽やかな気分になります。皆さまのご支援のおかげで市議2期目の活動ができました。本当にありがとうございます。今年はさらに力をつけて、皆さまのお役に立てるよう、富士市が元気と幸せが溢れる街となるよう力を注いで参ります!どうぞ引き続き、ご支援ご指導いただけますよう、よろしくお願い申し上げます。寒い季節ですが、どうぞご自愛ください。今年1年が皆様にとって福に恵まれた年でありますように。

山下いづみ一般質問~9月と11月の議会定例会でとりあげました。

●バリアフリー児童図書の充実について(10/11)障害・教育・福祉・芸術

提言:世界バリアフリー児童図書展の開催。大学等と連携をしてバリアフリー児童図書の充実と企画展開催。回答:世界バリアフリー児童図書展開催を研究する。大学等の情報活かす。企画展をやる。

●若い世代への平和文化の継承と創造について(10/11) 平和・街づくり

提言:国際平和デーに催し開催。若い世代へ意識啓発をめざす平和教育の実施、平和首長会議の「平和と交流」支援事業の活用を。回答:国際平和デーに催し開催する。平和首長会議の情報発信をする。「平和と交流」支援事業を活用する。

●多彩な教育機関の誘致について(12/10)教育・交流・観光・国際

提言:海外の大学等や姉妹都市オーシャンサイド市の大学等の夏期講習の誘致。国内外の各種教育機関、団体誘致をするための(仮称)多彩な教育機関誘致プロジェクトの立ち上げ。公共施設に通訳ブースの設置。回答:オーシャンサイド市へ情報提供をする。誘致プロジェクトの必要性を研究する。

●女性のキャリアアップとワークライフバランスについて(12/10)男女共同参画・子育て

提言:延長保育、児童クラブの預かり時間。悪天候等時の閉鎖対応。予防接種の休日対応。女性の就職支援の休日相談対応。セミナーの内容充実。企業ニーズに即したサポート。ワークライフバランスはトップの意識、行動が重要。市長と企業トップとの意見交換。回答:預かり時間の検討、悪天候等時の閉鎖の情報伝達工夫。女性のニーズにあわせたセミナー開催、相談の休日対応を検討。



プロフィール: 富士市今泉出身。1964年生まれ。吉原高校卒業。米国ミシガン州立大学大学院修士課程修了。専門: 幼児教育、子どもの発達と家族生活、公共サービス。ホームエコノミスト。日本茶アドバイザー、フィトセラピー(植物療法)アドバイザー、絵本「南半球一周の旅」(2017年6月6日発行)元水泳コーチ、元英語講師。富士市議2期目の役職: 建設水道委員会委員長、議会広報

委員会委員長、総務市民委員会副委員長、一般・特別会計決算委員会副委員長、第5次富士市総合計画後期基本計画特別委員会副委員長、ユニバーサル就労推進議員連盟プロジェクトチーム副リーダー、 岳南排水路管理組合議会議員、富士市都市計画審議会委員

応援メッセージ



山下いづみさんのチャームポイント

一般社団法人 大学女性協会 会長 鷲見八重子

<u>企画力と実行力</u>:山下いづみさんは、時代のニーズを的確に形にする企画力と、 それを実行にうつすリーダーシップが抜群です。明るい人柄が人を惹きつけ、周 りの者に安心感をあたえてくれます。

対話力と包容力: コミュニケーション能力にとても優れています。少数の意見にも耳を傾け、誰とでも公平に向き合う山下さんの暖かいまなざしは、困難な問題

を解決へと導く糸口になります。

語学力と国際感覚:東京五輪・パラリンピックを機に外国からの人々が急増する共生社会において、アメリカで身につけた山下さんの語学力と国際感覚は、市政にとって貴重な財産となるはずです。

☆私たちは、さわやかな笑顔の山下さんを敬愛し、市議会議員として最適な女性であると確信しています。



俳人「ランブル」主宰 上田日差子

山下いづみさんは、吉原高校の2年後輩にあたります。当時ハンドボール部だったいづみさんと書道部の私とは接点もなく時が経ち、俳句という縁で出会うこととなりました。俳号は泉清香 (いずみさやか) さん。「俳号を持つことは、二つの地

球を持つことができる幸を得る」と言われています。日々富士市のために議員として活動するいづみ さんと、季語と共に暮らし十七音に綴る清香さんが、ひとりの中にいるのです。最近の作品に、<初 秋や大皿に盛る菜のあを><刻むたび朝にひろごるレモンの香>があります。いづみさんの日常を垣 間見ることができ、どこか優しい思いにさせてくれます。

丁寧に生きることが俳句作りには大切です。その俳句精神がいづみさんの議員活動の指針となり、 郷土愛溢れる心配りにつながるのでしょう。熱い志に期待しています。



特定非営利活動法人 幸ハウス 代表理事 川村真妃

山下さんとお会いしてから15年の月日が経ちます。山下さんはいつお会いしても愛と優しさに包まれており、山下さんの人への愛情、高い志にいつも感動を覚えます。山下さんのそばにいて感じることは、誠実さと情熱、そして視野の広さと愛情の深さです。大学、大学院時代をアメリカで過ごされた経験があり、また、

世界一周し現地の人との交流を通して様々な国がもつ課題に触れられた背景をお持ちの山下さんは、富士市のことだけでなく、富士市の発展の先に、静岡そして日本の未来を常に考えています。子どもが大好きな山下さんは、子どもを笑顔にして、家族が幸せになる。それが地域を幸せにすると休みなく活動を続けていらして、そんな山下さんを私は心から応援しています!富士市民、誰もが元気と幸せで溢れ、市民が大切にしたいものを大切にできる未来を山下さんなら作れると確信しています。